

Nuevo Centro Europeo de Ecología Humana en Ginebra

Recientemente fue creado el Centro de Ecología Humana en Ginebra, el cual se fundamenta en un acuerdo de 1972 entre las Universidades René Descartes de París, Paul Sabatier de Toulouse y la Universidad de Ginebra; dicho acuerdo trataba de poner en marcha una enseñanza común de la ecología humana. Se trata de una enseñanza pluridisciplinaria que incluye elementos de la biología, la medicina, la demografía, la sociología, la psicología y la economía.

La enseñanza pluridisciplinaria del Centro de Ecología Humana tiene por objeto coordinar la enseñanza y la investigación en ese campo, no solamente en el marco universitario, sino también en un área más amplia de las instituciones internacionales tales como la Organización Mundial de la Salud.

Los estudios que podrán realizarse en el nuevo Centro de Ecología Humana serán accesibles también a personas no universitarias de todas las edades, que hayan terminado sus estudios universitarios y que realicen alguna actividad profesional. Dichos estudios serán reconocidos mediante un diploma reconocido en las diferentes universidades europeas.